
REQUERIMENTO Nº 018/2025 

 

Requer à Mesa Diretora o envio de expediente ao Executivo 

Municipal, solicitando informações referentes ao montante de 

investimentos e às ações desenvolvidas com o apoio da Itaipu 

Binacional. 

 

Senhor Presidente 

Mesa Diretora da Câmara de Vereadores  

   

  No uso de suas atribuições legais, requer o envio de expediente ao 

Executivo Municipal, solicitando informações referentes ao montante de investimentos e às ações 

desenvolvidas com o apoio da Itaipu Binacional, requerendo, especificamente, as seguintes 

informações: 

a) Valor total dos investimentos no município de Dois Vizinhos; 

b) Quais obras e ações estão sendo desenvolvidas;  

 

JUSTIFICATIVA 

 

São notórios os grandes investimentos e ações desenvolvidos no 

município de Dois Vizinhos com investimento oriundo da Itaipu Binacional, dessa forma é 

importante compreendermos e divulgamos tais ações visando atender aos princípios da 

administração pública.   

Assim, as referidas informações são necessárias para o pleno 

desempenho do mandato do vereador na execução de sua devida função fiscalizatória, primando 

pela lisura e transparência da utilização dos bens públicos. 

 

 

 

Plenário da Câmara de Vereadores,  

em 07 de maio de 2025. 

 

 

 

 

João Marcos Martins Moreira (Nino) 

                                           Vereador 

 


